Sector exportador, clave en la recuperación de México (El Financiero 11/05/10)

Sector exportador, clave en la recuperación de México (El Financiero 11/05/10)Esther Herrera / Finsat Martes, 11 de mayo de 2010 Inversionistas de EU visitarán nuestro país. MONTERREY, NL, 10 de mayo.- Los planes de estímulos implantados por el gobierno del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, para reactivar la economía de su país e impulsar las exportaciones, impulsarán más rápido la recuperación. Ro Khanna, secretario asistente del Departamento de Comercio de EU, y Diana V. López, consejero mayor para Europa y el hemisferio occidental del Departamento de Estado, coincidieron en que el sector exportador de la Unión Americana encabezará la reactivación. En una visita a esta ciudad dijeron que en esta recuperación México desempeñará un papel preponderante, siendo las ramas automotriz, la manufacturera de alto valor agregado, la de instrumental médico y la de industrias limpias las más beneficiadas. Khanna mencionó que hay un gran interés por incrementar el comercio con México. De ahí que en los próximos meses impulsarán las siguientes áreas: misiones comerciales de alto nivel a México; aumento presupuestario del servicio mercantil a fin de fomentar las exportaciones hacia México, y un mayor papel del Exibank. "La gran prioridad del presidente Obama es el incremento de las exportaciones hacia México." Misiones Dijo que en los próximos meses habrá un buen número de misiones comerciales que estarán visitando varias ciudades como Guadalajara y Monterrey, a fin de estrechar los lazos y aumentar los negocios, principalmente en sectores como energías limpias. En una ponencia que ofreció a un grupo de emprendedores de la localidad, Khanna se refirió a una nueva era en la relación México-EU. Indicó que ambas naciones deberán trabajar en conjunto para lograr una mayor innovación, a fin de que mejore la competitividad de Norteamérica, y así poder competir en igualdad de circunstancias con las demás regiones del mundo. Sin duda, resaltó el funcionario estadounidense, México posee un recurso humano con gran talento, y una fuerza de emprendedurismo que habrá que capitalizar.